



マット運動

暑い日が多く、外に出でるのをためらうのですが、室内でも体を動かして遊べるように工夫しています。

先日は、マットの上で一人ぐるりと回していく遊びました。手のさき方や、おへそを見ながら回ることを伝え、見本を見せると、興味を持ち、先生に援助してもうながさず喜んでいました。やめはできなかつた子どもたち。

何回かテクニックに、できようになれてきました。



ゲーム遊び

簡単なルールのある遊びを、友達と一緒に楽しんでいます。フレンチバスケットは、少しへんなのが難しかったです。自分のフレンチが呼ばれるごとに、急いで椅子を探せるようになります。楽しくしていました。

また、新聞紙を一人一枚ずつ配り、上に車り、ジャンケンで負けた5枚を新聞紙を半分に切って、いくつゲーをしました。ジャンケンに負けるとくじくじでいましたが、も、たんてんひさすから、いく新聞紙をかぶさないよう頑張っていました。



9月はこんなことをするよ！

★タトで「体を動かして遊びよう！」

気温が下がり、タトへ出掛けることが可能になりました。園外保育に出掛け、

公園で遊びたり、グラウンドで走ったりと、元気に体を動かします。

★迷彩遊びをしよう！

十五夜をイメージして、キャリオ袋、花袋、新聞紙などを使い、うさぎやお団を作ります。

★観察遊びを行おう！

9月9日に午前11時から、保健参觀として子供の様子を見ていただきます。

広告紙遊び

広告紙を小さくちぎって、ホールに入れて遊びました。たとへちぎり、ホールをいっぱいにして、友達とかけ合い、まるで本物のホールで遊んでいるかのようにダイナミックに遊んでいました。

また、広告紙で紙飛行機を作り、遊びました。先生が見本を見ながら一年生に作り、いきました。その後、数人ずつ自分で紙飛行機を飛ばし、誰のものが一番遠くまで飛ぶのかを競って遊びました。一番に



水彩画

青、黄、赤、黄緑の水彩色で、水彩画を描きました。先生が筆を使つて本物のものを描いて見せると、興味津々でした。筆のタッチを楽しめながら、筆を本物いたり、色を塗ったりしていました。また、色を重ねるなどして混ざり、色が変わっていくことを楽しんでいる子どもたちいました。個性あふれる素敵な水彩画が販売、ありますのでご賞下下さい。

